

25 | AGOSTO | 2025



SOLICITUD APLAZAMIENTO AUDIENCIA 25- AGOSTO

ARBITRAJE DE RESPONSABILIDAD
CIVIL CONTRACTUAL

DEMANDANTE:
ROY ALPHA S.A.

DEMANDADA:
ALLIANZ SEGUROS S.A.

RADICADO:
A-20240905/0947

EXPEDIENTE:
2024-0028



DELRIOVASQUEZ.COM
notificaciones@delrivasquez.com
Avenida 4 Norte No. 6N - 67
Edificio Siglo XXI | Oficina 308
+ (602) 3410751

Respetados señores
ERNESTO RENGIFO GARCÍA (presidente),
ADRIANA LÓPEZ MARTÍNEZ y
JOSÉ VICENTE GUZMÁN ESCOBAR
Árbitros
JUAN JOSÉ BERNAL GIRALDO (secretario)
**CENTRO DE ARTBIRAJE DE LA CÁMARA
DE COMERCIO DE CALI**
ccya@ccc.org.co
juanjose@bernalgiraldo.com
E. S. D.

Respetados señores árbitros:

Me dirijo a ustedes y a mi colega representante de la parte demandada, con el fin de solicitar que la audiencia fijada para hoy sea reprogramada, por lo que desde ya ofrezco excusas a ustedes por ello.

Esta solicitud tiene el siguiente contexto:

1. Conocido el 14 de agosto públicamente el nombramiento de la doctora Adriana López Martínez como nueva magistrada de la Sala Civil de la Corte Suprema de Justicia, envié mensaje privado a mi colega Gustavo Alberto Herrera para proponer un encuentro que con ocasión de la ausencia de ella como árbitro de este proceso se definiera su respectivo reemplazo. Tuve un buen recibo de su parte, dispuesto para tener una reunión privada con ese propósito, la que hasta el momento no hemos tenido.
2. Desde ese día, tuve la convicción íntima (y quizá, errada) de que la audiencia fijada para hoy no se desarrollaría, o que lo sería exclusivamente para conocer la dinámica que tendría el tribunal tras dicha designación de la doctora Adriana, mas no para continuar con la práctica de las pruebas.
3. Por esta razón, infortunadamente, en nuestra oficina no realizamos la citación de los señores Ana Lucía Castaño Ruíz, Óscar Fernando Moreno y Paula Andrea Guña para procurar su comparecencia el día de hoy, y por ello estas personas no podrán asistir.

4. El pasado jueves 21 de agosto, un abogado de mi oficina consultó informalmente al señor secretario sobre la firmeza de la audiencia de hoy, quien amablemente confirmó que hasta ese momento no había ningún cambio. Con esta confirmación suya, me percaté de la equivocación de mi convicción contraria.

El suscrito apoderado expresa a ustedes, señores árbitros y apoderado, unas francas excusas, con la vergüenza de que esta petición altere sus agendas. Han podido constatar una disposición diligente para atender los requerimientos de este proceso, así que situaciones como estas no se han presentado antes ni son una costumbre.

Expreso que concurriré a la audiencia de hoy para ratificar ante ustedes esto que expreso, solicitando de su consideración para reprogramar la audiencia en la que se reciban dichos testimonios.

Agradezco desde ahora su deferencia.



ALAN DEL RÍO VÁSQUEZ
alan@delriovasquez.com
notificaciones@delriovasquez.com